
ПРОТОКОЛ №1 
проведения общественных (публичных) слушаний

Темы: 1. Устройство мультизонального кондиционирования здания У ПФР в г. Искитиме 
и Искитимском районе Новосибирской области по адресу: Новосибирская область г. 
Искитим, ул. Пушкина, 39А;

2. Приобретение помещений для УПФР в г. Искитиме и Искитимском районе 
Новосибирской области

г. Искитим «21» мая 2015 г.

Время проведения: 14-00 час.

Место проведения: Новосибирская область, г. Искитим, ул. Пушкина, 51, актовый зал

Организатор общественных (публичных) слушаний: Отделение Пенсионного фонда 
Российской федерации (государственное учреждение) по Новосибирской области

Председатель собрания участников общественных (публичных) слушаний:

Богач Николай Васильевич -  заместитель управляющего Отделения Пенсионного фонда 
(государственное учреждение) по новосибирской области

Секретарь: Бильвина Ася Николаевна -  главный специалист-эксперт отдела
капитального строительства и ремонта

Присутствовали: 

Представители территориальных органов ПФР: 

ОПФР по Новосибирской области:
- Чумбей Сергей Федорович -  заместитель управляющего;
- Ермаков Андрей Павлович -  начальник отдела капитального строительства и ремонта;
- Панкратова Ольга Алексеевна -  начальник юридического отдела;

Поперлюк Ирина Кузминична -  начальник управления организации 
персонифицированного учета;
- Понедельникова Татьяна Анатольевнв -  руководитель группы по взаимодействию со 
средствами массовой информации;
- Мышак Алексей Алексеевич -  главный специалист-эксперт отдела капитального 
строительства и ремонта.

УПФР в г. Искитиме и Искитимском районе Новосибирской области:
- Фирсова Елена Юрьевна -  начальник УПФР в г. Искитиме и Искитимском районе 
Новосибирской области;
- Блинкевич Светлана Юрьевна -  заместитель начальника Управления.

УПФР в г. Бердске Новосибирской области:



- Чуль Елена Николаевна -  начальник УПФР в г. Бердске Новосибирской области;
- Кусова Татьяна Юрьевна -  заместитель начальника Управления.

Участники общественных слушаний: согласно протоколу регистрации

Пфейфер В.Г. -  глава г. Искитима Новосибирской области;
Завражин С.В. -  заместитель главы г. Искитима Новосибирской области 
Могулов П.В. -  заместитель главы Искитимского района Новосибирской области; 
Никулин А.В. -  глава Муниципального образования «Совхозный с/с» Искитимского 
района Новосибирской области;
Парфенцова Т.М. -  член Совета старейшин при губернаторе Новосибирской области, 
помощник депутата Законодательного собрания Новосибирской области Шимкив А.И. 
Феденко Г.И. -  начальник отдела архивной службы администрации г. Искитима 
Новосибирской области
Кузьминых Н.Н. -  начальник отдела архивной службы администрации Искитимского 
района Новосибирской области
Федотов А.А. -  председатель Совета депутатов г. Искитима Новосибирской области 
Жидовоз Л.М. -  председатель Совета ветеранов (пенсионеров) войны, труда, 
вооруженных сил и правоохранительных органов г. Искитима Новосибирской области 
Панфилова Н.А.. -  председатель Искитимского отделения «Союза пенсионеров России» 
Ткачева J1.A. -  председатель Совета ветеранов (пенсионеров) войны, труда, 
вооруженных сил и правоохранительных органов Искитимского района Новосибирской 
области
Григоревская Н.Ю. -  председатель профсоюза работников здравоохранения ГБУЗ 
Новосибирской области «Искитимская центральная городская больница»
Бауэр JI.H. -  председатель общественной организации «Ассоциация предпринимателей» 
Шнякова О.Ф. -  председатель общественной организации «Союз ветеранов локальных 
войн»
Вагнер И.Ю. -  депутат Совета депутатов г.Искитима
Вернер В.А. -  индивидуальный предприниматель
Горюшкин А.А. -  главный механик ООО ТД «Кровельные материалы»
Положенко Ю.В. -  коммерческий директор ООО ТД «Кровельные материалы»
Попова Т.В. -  начальник отдела кадров ООО ТД «Кровельные материалы»
Виншу Т.В. -  пенсионер, член «Союза пенсионеров»
Витюгова М.К. -  пенсионер, член «Союза пенсионеров»
Еланцева Р.В. -  пенсионер, член «Союза пенсионеров»
Братущенко Н.Ф. -  пенсионер, член «Союза пенсионеров»
Грабивская Н.В. -  партия «Единая Россия»
Козаченко Р.С.. -  начальник отдела архитектуры и строительства г. Искитима 
Леоненко Г.И. -  зам. директора ИП Таранов 
Пенсионеры и жители города Искитима 
Ванина Е.Н.
Сысолятина Т.Н.
Васильева Л.С.
Кудрявцева М. А.
Федюкова Е.А.
Шмидт В.И.
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3
Тарануха С.Г.

Председатель: Богач Николай Васильевич
Открыл слушания вводной частью: выразил благодарность присутствующим
представителям властных структур, представителям общественных организаций, 
представителям учреждений и ведомств, физическим лицам и пенсионерам за то, что все 
здесь присутствующие не остались равнодушными к проблемам существующим в 
Управлении ПФР и к тому - на что, в каком количестве и для достижения каких целей 
Пенсионный фонд планирует тратить денежные средства.
После вводной части объявил о правовых отношениях для проведения общественных 
слушаний Отделением является Распоряжение ПФР от 12 ноября 2014г № 501.
Отметил количество Участников слушаний -  это более 20 организаций, учреждений, 
ведомств, в том числе общественных организаций. В итоге более 32 человек, т.е. состав -  
серьезный.
Дал разъяснения Участникам общественных слушаний о их правах:

-знакомиться с информационными материалами с описанием обсуждаемого 
проекта

-  высказывать свое мнение по обсуждаемым вопросами, вносить от своего имени 
предложения и замечания;

-  выступать в прениях;
-  знакомиться с протоколом и получать его копию.

На обсуждение Участникам общественных слушаний предложил порядок проведения 
общественных слушаний:

1. Выступление представителей органов Пенсионного фонда РФ с основным 
докладом и презентацией обсуждаемого вопроса. Ответы на вопросы.

2. Выступления Участников общественных слушаний.
3. Прения участников общественных слушаний.
4. Затем подвести итоги работы, сделать вывод, при, необходимости, провести 

голосование.
Дал разъяснения Участникам слушаний об их праве вносить предложения и 
замечания к обсуждаемым вопросам, как в устной, так и в письменной форме. Все 
будет отражено в протоколе. Также дал разъяснения по регламенту:

-  продолжительность выступлений участников -  до 3 мин.
-  продолжительность прений -  до 2 мин.

Огласил вопросы, предлагаемые для общественного обсуждения:
1. Устройство мультизонального кондиционирования здания УПФР в г. Искитиме и 
Искитимском районе Новосибирской области по адресу: Новосибирская область г. 
Искитим, ул. Пушкина, 39А.
2. Приобретение помещений для УПФР в г. Искитиме и Искитимском районе .
Пояснил, что обсуждаться эти вопросы будут отдельно, но протокол будет один.

Проведение общественных слушаний

По первому вопросу: Устройство мультизонального кондиционирования здания УПФР 
в г. Искитиме и Искитимском районе Новосибирской области по адресу: Новосибирская 
область г. Искитим, ул. Пушкина, 39А.



Слушали: Ермакова Л.П.
Дал краткую информацию по зданию, по занимаемым этажам и помещениям УПФР в 
г. Искитиме и Искитимскои районе Новосибирской области. Обратил внимание на 
нехватку для всех помещений существующих бытовых кондиционеров, на 
недостающую мощность бытовых кондиционеров для охлаждения воздуха. Провел 
презентацию мультизонального кондиционирования для административного здания 
УПФР в г. Искитиме и Искитимком районе с показом слайдов, обратив внимание на 
необходимость устройства мультизонального кондиционирования в связи с тем, что 
высокая температура воздуха ухудшает самочувствие клиентов, снижает 
работоспособность специалистов, вызывает некомфортную и нервную обстановку в 
клиентской службе, что вызывает много жалоб со стороны клиентов, особенно лиц 
пенсионного возраста. Рассказал о преимуществах VRF-мультизональной системы 
кондиционирования в отличие от сплит-системы кондиционирования, в том числе о 
преимуществах в энергопотреблении (для VRF-мультизональной системы требуется 
примерно 26,5 кВт/час, а для сплит-системы -  51,6 кВт/час), о сроках эксплуатации 
оборудования VRF-системы, о сервисном обслуживании.

Вопрос: Положенко Ю.В.
Есть ли проект на данную систему кондиционирования? И ее стоимость?

Ответ: Ермаков А.П.
Да, конечно, есть. По данному проекту проведена экспертиза. Стоимость 8 040,0 тыс. 
руб.

Вопрос: Шнякова О.Ф.
За чей счет будет приобретено это оборудование? И как отразится это на пенсиях?

Ответ: Богач Н.В.
Позвольте мне ответить на этот вопрос. Бюджет Пенсионного фонда утверждается 
государственной думой. И утверждается таким образом, что расходы на выплату пенсий 
утверждаются в определенном порядке. Отдельно утверждаются расходы на содержание 
и материально-техническое обеспечение. И финансирование, естественно, идет из второй 
части расходов. Это никоим образом не может отразиться на размере пенсий.

Вопрос: Козаченко Р.С.
Это скорее не вопрос, а уточнение. Я правильно поняла, что эта система 
мультизонального кондиционирования исключит навешивание оборудования на фасад 
здания?

Ответ: Ермаков А.П.
Да, конечно, исключит.

Вопрос: Васильева Л.С
А есть ли опыт в установке такой системы? И не будем ли мы первыми испытывать такое 
оборудование?

Ответ: Ермаков А.П.
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Да, в прошлом году мы выполнили такую установку в УПФР в Железнодорожном 
районе г. Новосибирска (показ слайдов). Вот так будет выглядеть то
оборудование, которое мы хотели бы установить.

Ответ: Богач Н.В.
Десятилетний опыт в Отделении такой имеется.

В обсуждении приняли участие:
Бауэр JI.H. -председатель ассоциации предпринимателей.
Добрый день, всем. Я считаю, что это очень хорошая идея. Приходят люди на прием, 
сидят бабушки и инвалиды. Воздуха не хватает. И сами сотрудники страдают, особенно в 
летний период -  жара, духота. Кому-то плохо становится. Приходится вызывать скорую 
и т.д. и т.д. Что касается этого оборудования -  это тоже здорово, к тому же не будет 
портить вид фасада. И еще очень здорово, что это не затронет местный бюджет. Спасибо.

Григоревская Н.Ю. -  председатель профсоюза работников здравоохранения ГБУЗ 
«ИЦГБ».
Как врач, хочу подтвердить, что неоднократно в Пенсионный фонд вызывается скорая 
помощь. Мы приезжаем не только к клиентам -  бабушкам и дедушкам, мы приезжаем 
даже к сотрудникам. Хочу подтвердить, что диагнозы -  это и обмороки, и всевозможные 
синдромы артериальной гипертонии. Они очень связаны с тем, что очень душно в 
помещениях. И поэтому я, как доктор и как человек, очень хочу, чтобы поддержали этот 
проект.

Панфилова Н.А. -  председатель Искитимского отделения «Союза пенсионеров России».
У меня небольшое предисловие. В этом году мы выиграли проект «Грант». Главный 
рекорд -  это здоровье. Главное направление -  это активность пенсионера. За 10 лет 
нашей работы выиграно 5 «Грантов». Для этого у нас открыты тренажерные залы, 
работает спорткомплекс «Заря». Наши пенсионеры занимаются спортом, стараются 
поправлять свое здоровье, 3 года занимаются в бассейне «Коралл». Но не у всех 
пенсионеров есть возможность заниматься спортом. И зная людей в городе, 
действительно, были случаи, когда было плохо с человеком в Пенсионном фонде. Я от 
местного отделения поддерживаю проект мультизонального кондиционирования. Это 
очень надо. Пенсионеров у нас очень много. Хоть они и активные, но... Большая просьба 
поддержать этот проект.

Федотов А.А. -  председатель Совета депутатов г. Искитима Новосибирской области 
Я хотел бы поблагодарить ОПФР по Новосибирской области за ту работу, которая 
создается, в частности, в г. Искитиме и Искитимском районе. 27 марта здесь было 
выездное заседание. Мы показывали город и намеренно показали Управление 
Пенсионного фонда. Мало создать условия, надо чтобы они давали результат. Буквально 
два года назад время в очереди тратилось более 2 час., а сегодня -  18 мин. Все 
продумано. Сделано без ущерба для людей. А то, что будет сделано -  абсолютно 
правильно, закономерно, это последний штрих, а учитывая, что там обслуживаются 
люди не очень хорошего здоровья, а еще и мамочки с детьми, поэтому дело нужное. Я 
выражаю благодарность Пенсионному фонду за заботу. Поэтому в добрый путь!
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Пфейфер Виктор Генрихович -  глава г. Искитима Новосибирской области 
Создание комфортных условий -  одна из первых задач любого учреждения, предприятия 
или организации. И то, что мы сегодня обсуждаем этот проект, говорит о том, что, 
действительно, руководство Пенсионного фонда заботится не только о своих 
сотрудниках, но и о клиентах. Это не только пенсионеры. Туда многие приходят и с 
другими вопросами. Поэтому если говорить о клиентах, их в разы больше, чем 
пенсионеров. Сравнительный анализ, который мы посмотрели, показывает 
эффективности проекта: в 10 раз энергоэффективность мультизональной системы 
больше, чем сплит-системы, высокие сроки службы, простота обслуживания и т.д. 
Поэтому я думаю, что средства, которые будут выделены Пенсионным фондам на этот 
проект, будут эффективным вложением, поскольку уже продуман проект, получено 
заключение экспертизы, поддержка, я так чувствую, общественных организаций и 
жителей города. Поэтому я одобряю этот проект. И даже не думаю, что будет какое-то 
отрицательное мнение на этот счет. Создать нормальные, комфортные условия для 
людей -  это всегда будет поддержано и одобрено. Поэтому надо поддержать этот проект 
и пожелать Пенсионному фонду, что бы не только город Искитим, но и вся наша область 
была в комфортных условиях.

В прениях приняли участие:
Участники отказались от прений.

По второму вопросу: Приобретение помещений для УПФР в г. Искитиме и 
Искитимском районе Новосибирской области 

Слушали: Фирсову Е.Ю.
Дала краткую информацию о важности пенсионного обеспечения для нетрудоспособных 
лиц, о реализации социально значимых задач. Обратила особое внимание на то, что 
дополнительно добавились функции во исполнение законов о «монетизации льгот», о 
валоризации пенсий, а также по выплатам материнского (семейного) капитала и 
страховой части военнослужащим, по администрированию страховых взносов, 
увеличению ежеквартальной отчетности страхователей, назначению единовременной 
выплаты накопительной части.
В Управлении состоит 114 ООО застрахованных лиц, 1 871 страхователей, 3 206 
индивидуальных предпринимателей, 39 552 получателей пенсий, 11 ООО федеральных 
льготников, 6 500 владельцев сертификатов на материнский капитал. Отметила, что по 
прогнозным показателям уже через 5 лет все эти цифры увеличатся, так численность 
пенсионеров через 5 лет составит 45 ООО, через 10 лет -  50 000.
Отметила недостатки здания и помещений Управления - это отсутствие туалетов для 
посетителей и инвалидов-колясочников, пандусов, дорожек, затрудненный доступ в 
помещение маломобильных групп населения, ограниченную видимость при въезде на 
территорию, отсутствие возможности приема клиентов на 1-ом этаже. На хранении в 
Управлении находится более 300 000 единиц документов -  40, 50,75 лет сроками 
хранения и постоянного хранения. Ежегодный прирост документов -  более 5 000 единиц. 
Отсутствуют архивы в здании Управления. Все документы хранятся в актовом зале и в 
кабинетах сотрудников, что не соответствует федеральному закону «Об архивном деле» 
и санитарным нормам. Указала на недостаток общей площади по Управлению. Все

6



вышеперечисленное подтолкнуло на необходимость к своевременному решению 
вопроса об увеличении площадей Управления.
Слово передали Ермакову А.П. - начальнику отдела капитального строительства и 
ремонта

Слушали: Ермакова А.П.
Кратко дал пояснения о дальнейших планах на дополнительные площади -  это архивные 
площади, организация клиентской службы.

Вопрос: Феденко Г.И. -  начальник отдела архивной службы администрации г. Искитима 
У меня дополнение к выступлению Фирсовой Е.Ю. Управление Пенсионного фонда 
является организацией источника комплектации нашего отдела. И какая ситуация с 
документами, я знаю лучше всех. От докладчика мы услышали о количестве документов, 
которые действуют на сегодняшний день. Но еще есть документы, которые включены в 
состав архивного фонда и состоят в постоянном хранении, и по закону «Об архивной 
деле» РФ, срок хранения на месте продлен до 25 лет. Только по 2004 год мы у них 
приняли документы, а с 2004 года мы не принимаем документы. Заберем только после 25 
лет хранения. Большое количество дел, срок хранения которых 75 лет. Это очень много. 
На сегодняшний день действующих страхователей более 1800, а более 700 личных дел 
закрыто, а они должны храниться 75 лет. Дел по личному составу, у них 3 описи: 
№№2,4,5. Они также хранятся 75 лет. А условия хранения -  актовый зал. Да, они 
хранятся на стеллажах, все, что можно сделать, Пенсионным фондом сделано, но 
помещения другого предоставить возможности нет. И как здорово, что наконец-то настал 
этот вопрос, который поможет решить эту проблему. И будут соблюдены условия 
хранения документов. Эти документы не только лежат, с ними ведь надо работать. А как 
сотрудникам? Это тоже улучшение условий труда сотрудников, которые работают с 
документами каждый день.

Генералов Андрей Михайлович -  председатель ТСЖ «Южный».
Мы проводили заседание совета по взаимодействию районов. Можно радоваться, что 
есть такое помещение у Пенсионного фонда. Но есть и масса проблем и в том числе -  
нехватка площадей. Управление обслуживает огромное количество пенсионеров, это 
одно из самых крупных Управлений. Вопрос очень правильно поставлен, нужно 
приобретать помещения, чтобы создать условия и для работников самого Пенсионного 
фонда, и для клиентов, и для будущих пенсионеров Искитимского района. Мы только 
поддерживаем.

Вопрос: Бауэр JI.H.
Меня интересует, помещения отдельно стоящие? Вы будете покупать: отдельно архив и 
под клиентскую службу? Это будут два разных помещения? Я так понимаю?

Ответ: Ермаков А.П. -  начальник отдела капитального строительства и ремонта
Это будет определятся результатами аукциона. Конечно, хотели бы приобрести
помещения в близости.
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Вопрос: Бауэр JI.H.
Но самое удобное было бы, если бы это все было в одном здании. Возможно решение 
такого вопроса?

Ответ: Ермаков А.П. -  начальник отдела капитального строительства и ремонта
Все покажет результат аукциона. А мы будем идти к этому, стараться, будем
формировать аукционную документацию именно в этом направлении.

Ответ: Богач Н.В. -  заместитель управляющего
Что касается архива. Его, наверное, можно было бы отделить от Управления, а 
клиентскую службу оторвать -  сложно. Есть предприятия, которые сдают в аренду 
помещения в здании, где расположено Управление. Надеюсь, они пойдут навстречу и 
поучаствуют в этом конкурсе. Тогда проблемы Пенсионного фонда будут решаться 
более эффективно. Здесь, кажется, присутствует представитель такой организации.

Вернер В.А.- индивидуальный предприниматель
У нас есть помещения на 1-ом этаже. Мы соседи Пенсионного фонда. Я поддерживаю 
все, что здесь было сказано. Все было сказано здорово, грамотно, более того, мы готовы 
вступить в диалог с Пенсионным фондом по продаже 1-ого этажа.

(Аплодисменты)

В обсуждении приняли участие:

Никулин А.В -  глава муниципального образования «Совхозный с/с» Искитимского 
района Новосибирской области
Городским жителям отмежеваться от района не получится -  это первое. Второе, диалог 
идет в правильном русле. Целесообразно расширять, и большая проблема -  в 
доступности инвалидам. Устроить лифт или подъемник -  это очень дорого. Помещения 
нужны. Все мы будем пенсионерами. Важно, чтобы условия для пенсионеров были 
комфортные. Люди бывает по часу едут в транспорте, идут к Пенсионному фонду, и 
дальше еще сидят просто как в парилке. Поэтому, все, что здесь обсуждается нужно 
одобрить и поддержать.

Жидовоз Л.М.
Пенсионный фонд -  это будут постоянно востребованные помещения. Первое 
препятствие для пенсионеров -  это подняться на 2-ой этаж. Конечно, нужно поддержать 
Пенсионный фонд в этом вопросе.

Парфенцова Т.М.

Мне, кажется, в зале нет человека, который сказал бы, что не надо улучшать условия в 
Пенсионном фонде. В Новосибирске красивые, качественные застройки. Хочется, чтобы 
и в Искитиме и везде в сельских районах было также красиво и комфортно. Хочу 
поддержать Пенсионный фонд в этом начинании.
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В прениях приняли участие:

Участники отказались от прений.

В Ы В О Д

№
п/п

Вопрос 
общественного обсуждения

Вывод
Г олосование

За Проти
в

Воздерж
ались

1.
Устройство мультизонального 
кондиционирования здания 
УПФР в г. Искитиме и 
Искитимском районе 
Новосибирской области по 
адресу: Новосибирская 
область г. Искитим, ул. 
Пушкина, 39А

Общественные 
слушания признать 
состоявшимися. 
Одобрить и 
поддержать проект по 
устройству 
мультизонального 
кондиционирования 
здания УПФР в г. 
Искитиме и 
Искитимском районе 
Новосибирской 
области.

един
оглас
но

2. Приобретение помещений для 
УПФР в г. Искитиме и 
Искитимском районе 
Новосибирской области

Общественные 
слушания признать 
состоявшимися. 
Одобрить и 
поддержать проект по 
приобретению 
помещений для УПФР 
в г. Искитиме и 
Искитимском районе 
Новосибирской 
области.

един
оглас
но

Председатель собрания ______________________________ Н.В.Богач

Секретарь А.Н.Бильвина


